

## Polsek Gegerbitung Laksanakan Patroli Biru untuk Cegah Tindak Kejahatan

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.OPINIWARGA.COM](http://SUKABUMI.OPINIWARGA.COM)

Jul 18, 2023 - 08:28



*Polsek Gegerbitung Laksanakan Patroli Biru untuk Cegah Tindak Kejahatan*

SUKABUMI - Polsek Gegerbitung melaksanakan kegiatan patroli biru guna mencegah terjadinya tindak kejahatan di wilayah hukumnya. hingga selesai, unit Samapta Polsek Gegerbitung melakukan patroli di sekitar wilayah tersebut. Senin, 17 Juli 2023, pukul 23.30 WIB Kemarin. Selasa (18/07/07).

Dalam kegiatan patroli biru tersebut, Aipda Yogi Mei dan Bripka Geri P bertugas sebagai petugas patroli. Mereka menjalankan tugas dengan memberikan pesan kamtibmas kepada warga masyarakat wilayah hukum Polsek Gegerbitung. Warga diminta untuk melaksanakan giat ronda malam dan menjaga keamanan di sekitar kampung mereka guna meminimalisir terjadinya tindak kejahatan, seperti curas, curat, curanmor, serta mengantisipasi gangguan kamtibmas dan kelompok motor. Petugas juga memberikan informasi bahwa jika terjadi kejadian atau ada informasi lain yang membutuhkan tindakan kepolisian, warga dapat menghubungi Call Center 110.

Kapolsek Gegerbitung, Iptu Erman menyampaikan, "Kami melaksanakan patroli biru ini sebagai upaya preventif dalam menghadapi berbagai bentuk tindak kejahatan. Kami mengajak warga masyarakat untuk turut serta dalam menjaga keamanan dengan melakukan ronda malam dan mengawasi lingkungan sekitar. Hal ini diharapkan dapat meminimalisir kejadian tindak kejahatan di wilayah Polsek Gegerbitung. Kami juga mendorong warga untuk tetap waspada dan melaporkan kejadian atau informasi penting kepada Call Center 110 agar dapat ditindaklanjuti oleh pihak kepolisian." Ucapnya.

Hasil dari kegiatan patroli tersebut menunjukkan bahwa situasi di wilayah hukum Polsek Gegerbitung terkendali dan kondusif. Kehadiran petugas patroli biru memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga di sekitarnya.

Kapolres Sukabumi, melalui Waka Polres Sukabumi, Kabag Ops Polres Sukabumi, PJU Polres Sukabumi, dan Kasat Samapta Polres Sukabumi, mendapatkan tembusan laporan kegiatan ini untuk koordinasi dan informasi lebih lanjut.

Dengan adanya kegiatan patroli biru ini, Polsek Gegerbitung berharap dapat mencegah terjadinya tindak kejahatan dan menciptakan lingkungan yang aman bagi masyarakat. Pihak kepolisian akan terus berupaya memberikan perlindungan dan pelayanan terbaik untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Sukabumi.